

Ressort: Lifestyle

Studie: Sex mit neuem Partner regt Gehirnleistung an

Pavia, 08.03.2013, 10:47 Uhr

GDN - Regelmäßiger Sex kann die Gehirnleistung eines Menschen anregen, insbesondere wenn man frisch verliebt in den neuen Partner ist. Das wollen zumindest Forscher der italienischen Universität Pavia in einer Studie herausgefunden haben.

Blutuntersuchungen bei Frischverliebten hätten demnach deutliche höhere Werte beim Nervenwachstum ergeben, als bei Langzeitpaaren und Singles. Diese Werte sanken, je länger die Personen mit ihrem Partner zusammen waren. Die Studie ergab zudem, dass regelmäßiger Sex auch gut für den Stressabbau ist. Die Ergebnisse der Universität Pavia wurden in einer separaten Studie über die psychische Gesundheit von Ratten an der US-Universität Princeton bestätigt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9455/studie-sex-mit-neuem-partner-regt-gehirnleistung-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com